

Agenda 2011 de la solidarité internationale

Bon de commande



En temps de crise, le besoin de s'informer sur les avancées vers plus d'équité et de justice sociale se fait pressant. Parce que la solidarité internationale nous concerne tous et qu'une prise conscience est nécessaire pour un monde plus juste, l'agenda de la solidarité internationale 2011 vous renseigne sur les différents modes d'engagement et de mobilisations.

Une façon originale et pratique de sensibiliser à la solidarité internationale pour un développement durable.

Avec toutes les fonctionnalités d'un agenda classique, cet agenda donne de multiples informations pour une solidarité internationale au quotidien : dates clés pour fêter la paix, la citoyenneté et les droits de l'Homme, citations, campagnes, références bibliographiques... Un thème développé chaque mois : Afrique, ressources naturelles, migration et climat, Internet citoyen, droits culturels, éducation, non-violence et paix, etc.

Description

172 pages, impression quadri, 16 x 15,5 cm, reliure spirale, couverture renforcée, année civile 2011, semaine sur 2 pages, carte Peters, adresses, sites, biblio, plannings 2011 et 2012, vacances scolaires, répertoire, notes.

Tarif

10 € + 2 € de frais de port

Bon de commande auprès de la boutique LDH

Les commandes incluent les frais de port et les tarifs sont dégressifs :

- 1 exemplaire = 12 € (10 € + 2 € de frais de port)
- 5 exemplaires = 50 € (8 €/ex + 2 €/ex de frais de port)
- 10 exemplaires = 90 € (7 €/ex + 2 €/ex de frais de port)

Pour d'autres quantités, contactez la boutique pour connaître le montant des frais de port : laboutique@ldh-france.org • Tél. : 01 56 55 51 04 • Fax : 01 42 55 51 21

**Remplissez lisiblement le bon de commande et envoyez le par correspondance, avec votre règlement à :
La Ligue des droits de l'Homme - la boutique, 138, rue Marcadet, 75018 Paris**

Nom Prénom

Adresse

Code postal Ville

Je souhaite commander exemplaire(s) de l'agenda 2011 de la solidarité internationale.

Ci-joint un chèque de à l'ordre de la Ligue des droits de l'Homme.